

## ごあいさつ

この度、理事総会において理事の皆様の承認を得て、宮崎県バスケットボール協会の会長に就任することになりました。未熟なところも多くあると思いますが、よろしくお願ひいたします。私が理事長をやっていた頃とはスポーツ界を取り巻く大きく変化しています。スポーツ界で行われていた様々な事柄が社会では通用しなくなってきています。あらゆる組織や団体は「ガバナンスの強化」「コンプライアンス・インテグリティの推進を実践しなければならない」とあります。これらの原則を遵守しながら、協会を発展させなければなりません。

本県は、3年後の2027年に国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会を開催することが決定しております。協会としても重点課題の一つとして、関係者との連携・協力のもとでベストな選手・指導者を編成して計画的に強化の取り組みを進めていきたいと考えております。

私は、輝かしい県協会の活動を継続させていき、各カテゴリーで頑張っている子どもたち、生徒たち、競技者たちに活動できる環境を保証していくことを決意しました。微力ではありますが、頑張りますので皆様のお力添えをよろしくお願ひいたします。

令和6年6月吉日

一般社団法人宮崎県バスケットボール協会

会長 神戸 博明